
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0741/2018 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend 
Nachpflanzungen von Bäumen u.a. in der Leibnitz-, Nack- & Forsterstraße (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wie viele Bäume sind seit Anfang 2017 in der Neustadt gefällt worden? 
 
54 Stück 
 
 
2. Wann ist damit zu rechnen, dass die Verwaltung die fehlenden Bäume nachpflanzt? 
 
Im aktuell laufenden Nachpflanzprogramm Frühjahr 2018 werden in der Neustadt 46 Bäume 
ersetzt, 7 Bäume auf dem Bismarckplatz werden im Zuge der begonnenen Umgestaltungs-
maßnahme neu gepflanzt und ein Baum in der Hafenstraße kann nach Abschluss der dortigen 
Baumaßnahme ergänzt werden. 
 
 
3. Welche Baumarten sollen nachgepflanzt werden? 
 
Es werden folgende Baumgattungen gepflanzt: Erle, Hainbuche, Birke, Ahorn, Linde, Magnolie, 
Kirsche, Platane, Zürgelbaum, Kornelkirsche und Lederhülsenbaum. 
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gez. Eder 
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